

令和八年 ひのえうま  
丙午

## 新春のごあいさつ



あけましておめでとうございます。

市民の皆さんにおかれましては、輝かしい新春を健やかにお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

昨年は『住んで働きたい、魅力あふれるまちづくり』を掲げ、重点施策『いまり STEP UP プロジェクト』の総仕上げとして、東山代小学校等複合施設の供用開始や市民センターへの屋内遊び場の開設など、子育て環境の充実を図りました。

また、鍋島藩窯の伊万里開窯 350 年を迎えた大川内山では、伝統と価値を次代につなぐ取り組みを加速させるなど、まちのにぎわいを生み出す確かな基盤を築くことができたものと考えています。

本年は『住んで働きたいまち』の魅力をさらに高める『深化と進化』をテーマに、学校での DX 推進や医療費助成の拡充、地域と連携した子育て・若者成長応援施策を強化します。

さらに、新体育館の建設を中心とした国見台公園の総合整備や、市民会館跡地への複合施設整備といった、あすの伊万里市をリードする大型プロジェクトを本格始動させるなど、地域の力を結集しながら、伝統を未来へ紡ぎ、希望と活力に満ちたまちづくりを力強く進めてまいります。

干支の『丙午（ひのえうま）』は『積み重ねた努力が実を結び、物事が大きく伸びる年』とされています。2期8年で築き上げた確固たる礎から、さらに STEP UP し、笑顔はじける伊万里市づくりに向け、引き続き全力を尽くしてまいります。

結びに、この新しい年が、市民の皆さんにとりまして幸多き一年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

伊万里市長 深浦弘信